



## Más de 25 mil migrantes africanos han pasado por el Istmo de Oaxaca hacia EU: cónsul de Senegal

En los últimos 11 meses, poco más de 25 mil migrantes africanos han cruzado la región del Istmo de Tehuantepec en Oaxaca, en su ruta hacia Estados Unidos de Norteamérica, reveló el cónsul de Senegal, Abdoulaye Diop. Los migrantes han salido de países como Senegal, Guinea, Burkina Faso, Congo, Mali, Costa de Marfil y Nigeria, principalmente. “Han salido, sobre todo, por la necesidad del empleo. Después de la pandemia de Covid 19, miles se quedaron sin trabajo”, explicó el diplomático.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/estatal/mas-de-25-mil-migrantes-africanos-han-pasado-por-el-istmo-de-oaxaca-hacia-eu-consul-de>